



Récemment promu au grade de brigadier-général, l'officier supérieur du Canada à Chypre, Clay E. Beattie (à droite) âgé de 46 ans, d'Ottawa, s'entretient avec le ministre de la Défense, M. James Richardson au Quartier général de la Défense nationale à Ottawa, lors d'une visite au Canada. Le général Beattie servait à Chypre depuis juin 1972, au grade de colonel, comme sous-chef de l'État-major de la Force de l'ONU, et comme commandant du Con-

tingent canadien. Il a quitté Ottawa en septembre pour regagner Chypre où il est maintenant chef de l'État-major de la Force de l'ONU aussi bien que commandant du Contingent canadien. L'avenir et le rôle futur du Contingent canadien sur l'île méditerranéenne dépendront des résultats d'une révision que les Nations Unies sont en train de faire. Le mandat en cours expire vers la mi-décembre.

Photo des Forces canadiennes

### Les organisations des travailleurs au Canada

La proportion d'adhérents aux syndicats internationaux par rapport à la totalité des effectifs syndicaux canadiens était plus faible en janvier 1973 qu'elle était à pareille date l'année précédente selon les statistiques compilées par le ministère du Travail du Canada sur les organisations des travailleurs.

Au début de 1973, les syndicats qui avaient leur siège social aux États-Unis groupaient 56.5 p. 100 de la totalité des effectifs syndicaux canadiens comparativement à 59.6 p. 100 en 1972. Inversement, les syndicats nationaux groupaient 40.9 p. 100 des effectifs syndicaux en 1973 comparativement à 37.7 p. 100 l'année précédente.

L'effectif syndical canadien a atteint 2,556,236 en 1973, soit une augmentation de 7.8 p. 100 par rapport à 1972. L'effectif syndical de 1973 représente 35.6 p. 100 des travailleurs non agricoles rémunérés et 28.8 p. 100 de l'ensemble de la population active.

L'année précédente, ces proportions étaient respectivement 34.4 et 27.6 p. 100.

Quatre-vingt-un pour cent des effectifs syndicaux en 1973 appartenaient à des syndicats affiliés à des centrales syndicales. Les syndicats affiliés au Congrès du Travail comptaient 1,847,064 adhérents représentant 72.3 p. 100 de la totalité de l'effectif syndical. Un autre 6.4 p. 100 de l'ensemble des effectifs, soit 164,492 adhérents, appartenaient aux fédérations affiliées à la Confédération des syndicats nationaux. La Centrale des syndicats démocratiques signalait 41,000 membres, soit 1.6 p. 100, et la Confédération des syndicats canadiens comptait pour sa part 17,455 membres, soit 0.7 p. 100.

Le reste de l'effectif syndical, soit 485,606 adhérents, comptait pour 19 p. 100 de la totalité.

Au début de 1973, 12 syndicats signalaient 50,000 adhérents ou plus comparativement à 10 en 1972. Ces 12 syndicats représentaient 42.4 p. 100 des effectifs syndicaux canadiens.

### Visite du ministre de la Défense aux troupes canadiennes outre-mer

Le ministre de la Défense, M. James Richardson visitera à la fin de ce mois les membres des Forces canadiennes stationnées à Chypre et au Moyen-Orient.

Depuis la visite du ministre de la Défense à Chypre il y a un an, le contingent canadien a augmenté de 450 membres environ. Il y a maintenant au sein de la Force des Nations Unies à Chypre près de 950 Canadiens, dont la plupart font partie du Régiment aéroporté canadien basé à Edmonton.

Le ministre ira également rendre visite aux militaires canadiens (environ 1,120) qui servent sous le commandement de l'ONU en Égypte, Syrie et Israël.

M. Richardson fera escale à Lahr en Allemagne où plus de 5,000 membres des Forces canadiennes servent au sein de l'OTAN.

### Au Salon international de l'Agriculture

Le Salon international de l'Agriculture et de l'Alimentation se tiendra à Montréal du 29 octobre au 3 novembre prochain.

"C'est donc bon!", le thème du stand du ministère de l'Agriculture du Québec, y mettra en évidence les produits québécois. Les visiteurs pourront y voir des étalages de légumes produits au Québec, des exhibits des produits de l'étable, des sous-produits de la pomme, du cidre, du miel, etc.

De plus, une section du stand sera réservée à l'agro-tourisme. Les intéressés pourront y obtenir toutes les informations concernant les programmes du ministère relatifs à l'hébergement à la ferme.

Le service des Productions animales du ministère présentera un kiosque où l'on retrouvera des spécimens de toutes les races rencontrées sur nos fermes.

D'autre part, le service du Contrôle des produits laitiers et carnés du ministère organise, pour le 1er novembre, la remise des prix aux fabricants et propriétaires d'usine de transformation du lait qui se seront classés les premiers dans leur sphère d'activités en améliorant la qualité des produits laitiers pour assurer la santé et la satisfaction des consommateurs.